

VON
INGO
ROTTER

Tiroler Musikszenen

Aufg'schnappt

● Morgen wird in der Steiermark wieder der Oberkrainer Award verliehen. In der prominent besetzten Jury sitzen u.a. Trompeter Toni Maier, Promotor Sepp Adlmann, Moderator Bernd Pratter sowie Vinko Simsek, Joze Burnik und Joze Antonic.

● Heute erscheint das 1. Live Album der „Edl-seer“, ein Mitschnitt vom Jubiläumsfest 2013 in Birkfeld. Die offizielle Präsentation geht am 10. Mai in Birkfeld über die Bühne.

● Am Sonntag, 11-14 Uhr, Frührschoppen mit den Lausbichlern in der Blumenwelt in Haiming.

Foto: Hannah Music



Mit ihrem aktuellen Album „Weiber, es isch Zeit!“ hat „Hannah“ nicht ganz überraschend einen fulminanten Start in den Albumverkaufscharts hingelegt. Die Produktion im Volxpop-Sound ist energiegeladen, modern, poppig und zugleich traditionell, mit eingängigen Melodien und frischem Sound, passend zum Frühling.

„Hannah“ von 0 auf Platz 3 der Albumverkaufscharts „Weiber, es isch Zeit!“

Eine neue Art von Musik, der Volxpop, hat in den letzten Jahren in der Musikszenen Einzug gehalten. Mit der Tiroler Sängerin „Hannah“ ist auch

eine selbstbewusste Dame auf diesen Zug aufgesprungen, und das mit großem Erfolg. Das neue Album legte in den Verkaufscharts einen Blitzstart

Bisher war der Volxpop in Österreich eigentlich eine männliche Domäne. Deshalb ist „Hannah“ besonders stolz darauf, als einzige Frau für den Amadeus Award in der Sparte volkstümliche Musik nominiert zu sein (Unbedingt voten unter www.amadeusawards.at/voting!).

Mit der neuen Singleauskoppelung „Weil i bin a Dirndl“ wandelt die Milserin auf den Hitspuren von „Zoags

mir“ und „I halts nit aus“. Mit ihrem extravaganen Stil, sowohl optisch als auch musikalisch, polarisiert und provoziert Hannah bewusst, auf eine positive und richtungsweisende Art. Ihre Botschaft, die

Verkörperung der emanzipierten und erfolgreichen Frau, ist angekommen!

Die energiegeladene Sängerin tüfelt übrigens schon wieder an neuen Texten – man darf sich auf Album Nr. 3 freuen!



Foto: Marian Höfer

„Zwoa Mander aus Tirol“ haben Egon Höfer und Siggie Siller ihre aktuelle Produktion betitelt. Mit neun Eigenkompositionen und vier Coversongs deckt das Duo Abendrot auf dem Album eine breite Palette ab, von volkstümlicher Musik über Schlager bis hin zum Partyhit.

Termine

Sa: Hall, Kurhaus, 19.30: Speckbacher. – **So:** St. Ulrich, Buachblick, 10.30: Die Inn-taler. – Nauders, Lärchenalm, 14: JuZi. – **Di:** Mayrhofen, Carla, 19.30: Zillertaler & Geigerin. – Tux, Hexenkessel, 16: Freche Engel. – Kühtai, Conradin, 21: Alpenkavaliere



Foto: Fotostudio West

„Echt böhmisch“ – so wie ihre Musik ist auch der Name dieser jungen Formation. Die sieben Burschen haben nun ihr erstes Album „So schön ist Blasmusik“ mit 14 Titeln aus unterschiedlichen Musikrichtungen herausgebracht.